

# Eine Geschichte in Briefen

## Azeroths alternativer Zeitstrang

Von SuperCraig

### Kapitel 7: Der König meldet sich

Lord Logan Lichtbringer,

Mein Junge, ich habe von deinem Verlust in Silbermond gehört, und möchte dir mein aufrichtiges Beileid aussprechen. Es war Arthas, der die Waldläuferin niedergestreckt hat und ihr Blut klebt somit an meinen Händen. Mein Sohn hat viel Unheil über das Land gebracht, aber vor allem über dich. Ich bedauere zutiefst was er dir angetan hat.

Ich habe Nachricht von Großmarschall Garithos erhalten. Er bat mich dich des Kommandos zu entheben, und sowohl dich, als auch Lord Fordring und Erzmagier Antonidas, unter Arrest stellen zu lassen.

Dieser Bitte werde ich natürlich nicht nachkommen. Lord Fordring lobt dich in den höchsten Tönen. Du vertrittst deinen Vater mehr als würdig.

Ich habe mich mit Sturmwind und Stromgarde in Verbindung gesetzt. Beide sind bereit Soldaten zu schicken, wie auch Nachschub. Gleiches gilt natürlich für Lordaeron. Erzbischof Faol wird das Gros seiner verfügbaren Kräfte mobilisieren und dir zur Verfügung stellen.

Gilneas hat sich nach wie vor abgeschottet. Es ist unmöglich Genn zu erreichen. Er weiß wahrscheinlich nicht einmal, dass ein Krieg nahe seinem Tor tobt. Alterac wird keine Hilfe sein und ich möchte auch nicht auf die wenigen Kräfte, die das zerrissene Königreich anbieten kann, zurückgreifen. Meine Berater glauben an Sabotageakte aus Rache für die Inhaftierung von Aiden.

Der Allianz fehlt es zwar an ihrer früheren Stärke, doch sämtliche Ressourcen die sie besitzt sollen dir zur Verfügung stehen. Ich habe mich beraten und bin zu dem Schluss gekommen, dich als meinen persönlichen Stellvertreter für die Dauer des Kriegs gegen die Untoten einzusetzen. Dir steht somit die gesamte Befehlsgewalt über die Truppen der Allianz, deren Vorräte und auch Möglichkeiten offen.

Logan, Lord Fordring hat mir auch über deinen Vorschlag bezüglich der Orcs berichtet. Ich sehe mich leider nicht in der Lage dieser Bitte nachzukommen. Ihre Verwendung ist zu gefährlich, zumal sich in den Wäldern noch immer marodierende Banden herumtreiben, die sich, trotz der drohenden Invasion durch die Untoten, nicht bereit erklären, sich ihren Brüdern und Schwestern in den Lagern anzuschließen. Wir

können uns, nach der Zerschlagung der Geißel, über Ihr weiteres Schicksal unterhalten.

Meine letzten Worte sollen eine Bitte sein, nicht vom König, sondern von einem Vater. Ich weiß, dass Arthas selbst hier, in Lordaeron, der Tod erwarten wird. Die Männer, Frauen und Kinder, die ihre Lieben an meinen Sohn verloren haben, werden Gerechtigkeit erfahren wollen, wie auch du. Dennoch möchte ich dich bitten Arthas' Leben zu schonen und ihn nach Dalaran zu bringen. Er wird für seine Taten büßen, das verspreche ich dir. Gewähre einem Vater den Wunsch seinen Sohn ein letztes Mal sehen zu dürfen.

Möge das Licht dich behüten, Logan, wie es einst deinen Vater behütete  
Terenas Menethil II  
König von Lordaeron, Anführer der Allianz